Ein herzlicher Abschied nach 34 Jahren im Studierendenwerk Würzburg



Michael Ullrich (links) begrüßt den neuen Geschäftsführer Dominik Kampf (rechts) im Studierendenwerk.

Das Studierendenwerk Würzburg verabschiedet seinen Geschäftsführer Michael Ullrich in den Ruhestand: Nach 34 Jahren im Unternehmen tritt Herr Ullrich zum 30.04.2024 aus dem Studierendenwerk aus.

Mit Herrn Ullrich verlässt eine echte Institution das Studierendenwerk: 1989 begann er seine Karriere im Unternehmen als Innenrevisor und stieg später zum Abteilungsleiter der Hauptverwaltung sowie zum stellvertretenden Geschäftsführer auf, bevor er im Jahr 2004 die Position des Geschäftsführers übernahm. Während seiner langen Amtszeit hat er bedeutende Veränderungen und Entwicklungen im Studierendenwerk vorangetrieben und musste sich so einigen Herausforderungen stellen. Im Hinblick auf steigende Studierendenzahlen, sinkende Zuschüsse, Wohnraummangel und wachsende Konkurrenz im Bereich der Hochschulgastronomie – allesamt Probleme, die Herr Ullrich von Beginn an seiner Tätigkeit als Geschäftsführer bis heute begleiteten – bewies er Durchhaltevermögen und viel Engagement. In den vergangenen Jahren führte er das Studierendenwerk durch die Corona-Pandemie und die Folgen des Ukraine-Krieges, die mit vielen Herausforderungen für das Unternehmen verbunden waren.

Trotz all der großen und kleinen Hürden und Probleme hat Herr Ullrich in knapp drei Jahrzehnten viele große Projekte des Studierendenwerks verwirklicht, u. a. zahlreiche Neubauten von Studierendenwohnheimen, die Sanierung des Studentenhauses, den Aufbau einer umfassenden IT, die umfangreiche Erweiterung des Beratungsangebotes für Studierende oder auch den Ausbau des Kulturbereichs des Studierendenwerks.

Letzteres lag Ullrich dabei besonders am Herzen: So blickt er zu seinem Abschied stolz auf die Zusammenarbeit mit der studentischen Theatergruppe studi(o)bühne sowie dem studentischen Kulturverein der "Kellerperle", die im Studentenhaus ihren Platz gefunden hat. Ebenso erwähnenswert sind die legendären Public Viewing-Veranstaltungen anlässlich der

Fußball-WM 2006 in der Mensa Am Studentenhaus.

Im Rahmen der Personalversammlungen würdigt der stellvertretende Geschäftsführer, Herr Matthias Nowak, die Amtszeit von Herrn Ullrich: "Er hat immer die Sache in den Vordergrund gestellt, war bei Auseinandersetzungen nie nachtragend, hat stets vollstes Engagement gezeigt und niemals Aufgaben abgeschoben".

Das Studierendenwerk Würzburg dankt Herrn Michael Ullrich für sein langjähriges Engagement und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute für den wohlverdienten Ruhestand.



Foto: Benjamin Herges/Universität Bamberg